

## たくさんの思い出ができた修学旅行

10月15日(月)16日(火)の2日間、6年生が修学旅行に出かけました。素晴らしい天気恵まれ、全行程を予定通り進めることができました。6年生87名全員が、しっかり協力して、見学地、バスの中、旅館で、仲間とのきずなを深め、楽しい思い出をつくることができました。



大仏をバックに1枚

### 大仏の大きさに感動した修学旅行

梅組 鷺飼 真帆

私が今年修学旅行に行って心に残ったことは、東大寺の見学です。特に、大仏殿が心に残りました。大仏殿では入った瞬間、大きな大仏がそばにあって、とても迫力がありました。これが作られた当時の3分の2の大きさだと聞いてとても驚きました。東大寺の門を出たところには鹿がたくさんいました。鹿せんべいをあげるときには、鹿がたくさんよってきて少しこわかったです。他にもバスレクや旅館での宿泊で、仲間と協力して取り組み、修学旅行は私の最高の思い出になりました。

### 団結力が深まった修学旅行

松組 久志本 凌空

修学旅行では、ぼくたち運営委員で決めたスローガン「クラスをこえて つくろう最高の思い出 深めよう学年の輪」を学年全員が意識することができました。5年生のみどりの学校と比べて、全員が5分前行動を意識することができました。そして、自分が楽しむことだけを考えるのではなく、まわりの仲間のことを考えて行動し、友情を深めることができました。この修学旅行で身につけた学年の団結力を生かし、次の音楽会では、たくさんの人に感動を届けたいです。



金閣寺の前で思い出の1枚

### 伝統文化出張講座のお知らせ

11月1日(木)2校時(9:50~10:35)に2年生で、12月11日(火)2校時に1年生で伝統文化出張講座を体育館で開催します。これは愛知県教育委員会が地域に伝わる民俗芸能の担い手を育てるという趣旨で行っている事業で、刈谷山車祭保存会の皆さんによって、「市原稻荷神社祭礼の山車囃子」の紹介と楽器の体験を行います。保護者の方の参観もできます。体育館東フェンスからお入りください。

## 立会演説会・投票



公約を述べる立候補者

10月9日（火）、後期児童会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。6年生7名、5年生2名、4年生4名の13名の候補者は、立会演説会で亀城小学校をさらに素晴らしい学校にするためのアイデアを堂々と伝えました。

演説を聞いた後には、すぐに投票が行われました。投票権をもつ4～6年生の子どもたちは、真剣な面持ちで一票を投じていました。当選者は以下の6名です。

6年 鏡味謙心(児童会長)、後藤ゆりあ、岩間萌夏  
5年 西 翔伍、村上恵理  
4年 藤澤未結 ※5年は信任投票

## 収穫の喜びを体験



協力して稲刈り作業を行う子どもたち

5年生は、5月から米作りに取り組んできました。地域の農家の三浦さんやJAのみなさまに指導していただき、種まき、代かき、田植え、案山子立て、すがい縄作りと作業を進めてきました。田んぼの稲も黄金色に実り、10月16日（火）に、待望の稲刈りを行いました。子どもたちは、2人一組で、稲を刈る役と刈った稲をすがい縄で縛る役を交替で行いました。初めて鎌を使う子が多く、最初はうまく刈ることができませんでしたが、三浦さんやJAのみなさんの丁寧なご指導のおかげで、どんどん上達していきました。縄で縛る作業は少し難しかったようですが、たくさんの方に助けをいただいていたので無事作業を終え、収穫の喜びを味わうことができました。

## 部活動での活躍



サッカー部Bチームの試合の様子

10月6日、13日の両土曜日、サッカーとバスケットボールの5年生大会が行われました。

サッカー部は、Aチームは1回戦、小垣江小と対戦しました。3点を先取され、後半3点を取り返しましたが、終了間際に1点を取られ3対4で惜敗。小垣江小が優勝しました。Bチームはかりがね小に2対0、準決勝住吉小Bに2対0で勝ち、決勝戦は住吉小Cに0対4で負け、準優勝でした。バスケットボール部は、1回戦で富士松南小と対戦し、29対30の1点差で惜敗しました。2日目の順位決定戦では平成小に44対18、朝日小に36対23で勝ち、結果は5位でした。サッカー部もバスケットボール部も、今後の活躍が期待できる素晴らしい大会になりました。